



Arts plastiques : évaluation et numérique

publié le 15/04/2018 - mis à jour le 16/04/2018

Co-créations, collaborations, réseaux, plateformes d'artistes à l'ère du numérique (Collège/Lycée)

Descriptif :

Co-créations, collaborations, réseaux, plateformes d'artistes à l'ère du numérique (Collège/Lycée)

Dans le cadre du Plan de Formation Académique, une formation s'est déroulée les 27 et 28 février 2018 à [Rurart](#). Il a été question de co-créations, de collaborations, de réseaux, de plateformes d'artistes à l'ère du numérique.

Retrouvez ci-dessous le Padlet restituant les apports théoriques, culturels et pédagogiques de ces deux journées ainsi que quelques propositions de scénarios pédagogiques co-élaborés entre les enseignants.



ARTS PLASTIQUES EVALUATION ET NUMERIQUE (Padlet)

Apports théoriques, culturels et pédagogiques ainsi que quelques propositions de scénarios pédagogiques.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.